
第７回 ＮＨＫ放送センター建替工事に関する技術審査委員会 議事要旨 

 

 

１．日時：平成３０年３月９日（金）１５：００～１８：００ 

 

２．場所：ＮＨＫ放送センター ２１階第三応接室 

 

３．議題： （１）英国ＢＢＣ視察の報告 

  （２）業者の呼称等について 

  （３）採点表および公表の考え方について 

  （４）ヒアリング・開札の流れについて 

  （５）技術提案書に関する意見交換 

  （６）ヒアリング項目について 

  （７）予定価格の考え方について 

 

４．出席者： 深尾精一 委員長、射場本忠彦 委員長代理、伊藤香織 委員、 

木下庸子 委員、時田繁 委員、松村秀一 委員、山田哲 委員 

 

５．議事要旨 

＜議題１：英国ＢＢＣ視察の報告＞ 

○ 委員長から、昨年１２月にＮＨＫ職員数名と随行した、英国にあるＢＢＣ本社の視察に

ついて報告を行った。 

 

＜議題２：業者の呼称等について＞ 

○ 事務局から、業者の呼称およびヒアリングの順番について、委員長のあみだくじにより

決定した旨の報告を行った。 

 

＜議題３：採点および公表の考え方について＞ 

○ 事務局から、「ＮＨＫ放送センター建替工事の技術提案に対する加算点の算出」につい

て、採点表の様式および公表の考え方について説明を行った。 

○ 採点表の様式および公表する様式について、委員全員に承認された。 

 

＜議題４：ヒアリング・開札の流れについて＞ 

○ 事務局から、2018 年 4月 8日（日）に予定しているヒアリングおよび開札のスケジュー

ルおよび、加算点決定から落札予定者決定までの流れについて説明を行った。 

○ 委員全員に承認された。 



 

＜議題５：技術提案書に関する意見交換＞ 

○ 委員間で、提出された技術提案書に関する意見交換を行った。 

○ 設備に関する提案の有効性や、施設の使いやすさの他、以下の項目について意見交換が

行われた。 

・壁面映像装置 

・床面積 

・蓄熱槽 

・パース 

・セキュリティゾーン 

 

＜議題６：ヒアリング項目について＞ 

○ 委員間で、ヒアリングの質疑について意見交換を行った。 

○ 何人かの委員から質疑項目について提案がなされ、議論された結果、事前に通知する質

疑項目は必要なく、実際のヒアリングの際に質疑を行うこととなった。 

 

＜議題７：予定価格の考え方について＞ 

○ 事務局から、「ＮＨＫ放送センター建替工事の予定価格の考え方」について説明を行い、

委員の意見を伺った。 

○ 委員から、一般管理費の考え方について説明してほしいと発言があり、それに対して事

務局から回答した。 

 

 

 

以上 


